Comunicado a la opinión pública

El Foro Interétnico Solidaridad Chocó, FISCH, y las 63 organizaciones que lo conforman como espacio de coordinación y concertación, denunciamos ante la opinión pública nacional e internacional, la amenaza de la que vienen siendo víctimas algunas organizaciones étnico territoriales y sociales por parte del Bloque central de las Águilas Negras.

El día de hoy, 14 de noviembre, hemos recibido a través de correo electrónico la copia de una amenaza que el bloque Capital D.C. en el ámbito del reconocimiento del área de exposición del bloque Metropolitano las Águilas Negras en Bogotá y los municipios de Cundinamarca y a nivel nacional, dirige a varias organizaciones de Derechos Humanos y étnico territoriales entre las que se cuentan algunas del Chocó como la Asociación de Desplazados de Condotò (ASODESCON), Asociación de Desplazados del Baudó (ASODESBA), Asociación de Desplazados de Novita (ASODESNOV), Consejos Comunitarios y Organizaciones del bajo Atrato (ASCOBA), Asociación de Desplazados Dos de Mayo (ADOM), Asociación de Familiares de la Violencia Política de Riosucio, Chocó, Consejo Comunitario General del San Juan (ACADESAN), Consejo Comunitario Mayor de la Organización Popular Campesina del Alto Atrato (COCOMOPOCA), Fundación Mujer y Vida y el Movimiento de Victimas entre otras.

En su comunicado, emitido el 13 de noviembre del año en curso, este grupo ilegal manifiesta que "amenazan de muerte y aniquilación a todas las organizaciones sociales que continúan desintegrando las políticas y el estado de conciencia del pueblo; incluyéndolas en un plan de exterminio contra los lideres, periodistas, defensores de Derechos Humanos a quienes, de nuevo, tildan de guerrilleros que se cubren el rostro con la fachada de ONG y organizaciones de desplazados y quienes les ayudan bajo el paradigma de defensores de Derechos Humanos y quienes continúan obstaculizando y realizando manifestaciones, marchas, talleres y evento bajo el paradigma de victimas"

Estas amenazas no pueden seguir presentándose, más aun cuando se han venido denunciando y el Estado conoce su procedencia; los ilegales no van a acabar con la lucha organizativa en busca de la reivindicación de derechos humanos y territoriales.

FORO INTERÉTNICO SOLIDARIDAD CHOCÒ



r la Autonomía Territorial y el Étnodesarrollo de los Pueblos Negros, Indígenas y Mestizos

Exigimos a este grupo armado dejar por fuera del conflicto a toda la población civil; y en este caso a todos procesos organizativos a quienes mencionan en su amenaza. Exigimos al Gobierno Nacional, la Fiscalía, la Procuraduría, la Defensoría del Pueblo, y la Fuerza pública que investiguen estas amenazas y tomen medidas eficaces para que los resultados de estas investigaciones den con la captura de los responsables de estas intimidaciones, evitando que se materialicen.

Solicitamos a los organismos de cooperación internacional, medios de comunicación, organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, defensores de Derechos Humanos y demás cercanos a estos procesos denunciar y visibilizar todas estas amenazas y apoyar el trabajo de nuestros compañeros.

Estas amenazas no pueden desviarnos de nuestros objetivos que no son otros que el logro de la paz en nuestros territorios y el respeto por nuestros derechos.

Quibdó 14 de noviembre 2012

FISCH